

TORNEO COPA CATALANA

1, Palamós - Guixols, 0

1, Cassá - Guixols, 6

3, Palafrugell - Palamós, 2

Palafrugell	4	3	1	0	13	4	7
Palamós	5	2	1	2	6	8	5
Guixols	5	1	1	3	11	10	3
Cassá	4	1	1	2	7	14	3

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 13 MAYO 1948

De nuevo, y por la mínima, solucionan los dos rivales sus diferencias

Y conste todavía, que si el Sr. Gómez goza de mejor visualidad o...de lo que sea, si es que pecó de exceso, se queda el marcador sin poder demostrar el cómo o el por qué allí lo tienen colgado.

Como todos los partidos que revisten cierta solemnidad, comenzó con regular retraso. Momentos de tanteo, durante los cuales destaca ya a los 5 minutos un chut muy potente de Xan que sale fuera. Ligeras internadas del Palamós que, sin mucha trazazón, se estrellan sin consecuencias.

A los 10 minutos, el Guixols ya mucho más afianzando, acaba por imponer netamente su dominio. La delantera azulgrana combina muy bien sus jugadas, aunque no llega a apurar ninguna por falta de rematadores. La presión, por no decir confusión ante el marco negrigualdo es constante, viéndose obligado Viñas a sacar con apuros un cabezazo de Massoni a portero batido. Los guixolenses están jugando con mucha codicia y, lo que es mejor, con sus nervios muy templados. No obstante, resulta evidente la ausencia de Dani, ya que aparte de la contundencia en su remate, pierde el ala izquierda innumerables ocasiones. Otro, muy otro hubiera podido ser el resultado de este primer tiempo, en que el Palamós ni sombra era de lo que luego fué en el segundo.

Con todo, a los 32 minutos, se escapa el Palamós por su ala derecha y recibiendo el esférico Nicolás que se hallaba solo en el centro de la puerta a 4 metros de Galcerán y a uno cuando menos detrás de la zaga, logra el único tanto de la tarde, sin que al árbitro se le ocurra ver minucia tal, como el claro fuera de juego en que fué conseguido.

El segundo tiempo se caracteriza por un amplio dominio palamosense, que tiene en jaque constante al marco azulgrana. El Palamós mereció haber marcado por la misma razón que asistió al Guixols durante la primera parte.

Destacó Segura, junto con Arenas y seguido de Morros, verdaderos cerebros del equipo.

Galcerán tuvo su tarde y en ella, un segundo tiempo de tanto trabajo como aciertos. Seguro Colomer, como inseguro Terradas. Esteva muy voluntarioso. Martell -que por algo alguien nos dijo lo llamaban el terror de Palamós- cortó mucho juego y desbarató muchos planes, aunque muy agotado en el segundo tiempo. Con decir que López fué López, ello basta. En la delantera sobresalió como siempre Cervera y esta vez Massoni que, muy voluntarioso, repartió y bien mucho juego. Los demás como siempre.

Bien, en conjunto, el árbitro Sr. Gómez, aunque sin aquella clarividencia que, cuando no se posee de natural, se adquiere fácilmente con unas simples gafas. —KIK.

El Guixols, con su equipo completo, vence al Cassá por un contundente 6 - 1

El animoso conjunto de Cassá, a cuyo cargo corrian en esta Copa casi todas las sorpresas, tales como el empate conseguido en nuestro feudo para no citar el tributo excesivo que le rindió el Palamós ocho días antes, sufrió el domingo su primer tropiezo, cuyo volumen influirá sensiblemente en su moral frente a los dos partidos que todavía le faltan.

La victoria azulgrana, aparte del bulto que alcanzó su resultado, bien se merece los honores de tal, toda vez que mientras el Guixols supo poner fin a la fatalidad con que venía aceptando resignado el bajo tono de su moral, cabía además aplacar la que venía enorgullecendo a sus contrarios y cuyos éxitos le habían permitido codearse muy dignamente con otros equipos de superior categoría.

Pero cuando se sale al campo con el tesón y voluntad que, desde sus primeros comienzos, lo hizo el Guixols el domingo, es para demostrar que no siempre la victoria está reñida con la justicia.

Tres minutos fueron menester a los azulgrana para lograr su primera ventaja. Xan remata fuerte y escupiendo el portero la pelota la aprovecha Fornells para enviarla a las mallas (0-1).

Juega el Guixols contra viento, sin que ello sea obstáculo a que imponga netamente su dominio, como lo prueba el que la defensa blanquiazul tenga que salvar en última instancia dos jugadas, cuando el portero se hallaba irremisiblemente batido.

Empujados por el viento logra el Cassá algunas escapadas, las únicas realmente peligrosas de la tarde, salvándolas siempre la defensa o Galcerán sin consecuencias.

A los 30 minutos, Dani tira un corner que en medio del revuelo lo remata Xan con la rodilla (0-2).

Segundo tiempo. A los 7 minutos es Massoni quien logra un nuevo tanto (0-3), anulando el árbitro otro gol que al minuto siguiente consigue el propio jugador, por un fuera de juego que no existió mas que en su mente.

Seis minutos mas tarde, Dani resuelve un verdadero tumulto (0-4). A los 32 minutos Cervera pasa a Massoni y éste, dando la media vuelta, consigue uno de los tantos de más buena factura (0-5).

En una de las pocas reacciones del Cassá, logra a los 35 minutos su único tanto (1-5), ventaja que a los dos minutos anula Cervera al recibir un pase de Fornells (1-6).

Muy animoso el Cassá, intentando salvar como podía su derrota. Bien, muy bien, el Guixols en conjunto, notándose la presencia de Busquets aunque se resintiera de su inactividad. Y buena para todos será la noticia de saber que Terradas volvió a carburar como en sus buenos días.

El árbitro señor Coma, de muy buena fe, hizo cuanto pudo para salirse del naufragio en que lo habían metido. —K.